



Su paso por Coachella generó varios comentarios.

INSTAGRAM

Justin Bieber preocupa a sus cercanos y fans

El cantante lleva meses haciendo publicaciones crípticas en sus redes sociales y ha decidido dar un giro a su carrera.

ROMINA RAGLIANTI

“Las amo mamá, pero el Día de la Madre apesta”, fue el comentario que Justin Bieber subió en las historias de su Instagram el pasado domingo. Pese a que luego borró la publicación, las redes sociales se inundaron de críticas y especulaciones sobre el gesto del cantante canadiense, aludiendo a que este es el primer año en que su esposa, Hailey, celebraba la fecha, después de haber dado a luz al primer hijo de ambos, en agosto de 2024.

El episodio podría ser solo una anécdota si no fuera porque en los últimos meses, las redes sociales de Bieber han sido objeto de intenso escrutinio de parte de fans, medios y tabloides. El cantante siempre ha hecho uso compulsivo de las redes sociales. Mal que mal, fue a través de YouTube que saltó a la fama, cuando apenas tenía 13 años, en 2008, y es habitual que comparta su música, reflexiones e hitos con sus cientos de millones de seguidores (solo en Instagram tiene 294 millones).

Pero últimamente, sus publicaciones han tomado un cariz que va desde lo críptico a lo autoflagelante, que incluso ha llevado a cercanos a alzar la voz ex-

presando preocupación por la salud física y mental del músico de 31 años.

Bieber se ha filmado a sí mismo bajo el aparente efecto de drogas —luego se burló de los rumores de que tiene alguna adicción—, ha escrito sobre sentirse “indigno”, “un fraude”, sobre su egoísmo y problemas de ira. Está constantemente compartiendo algo en sus redes, ofreciendo a sus seguidores una mirada directa, pero confusa de su intimidad, manteniéndose siempre en comunicación, aunque hace años que no da una entrevista oficial.

En abril pasado, el cantante generó comentarios tras su aparición en el Festival de Coachella, donde fue filmado fumando marihuana y agrediendo verbalmente a paparazzi que intentaron captarlo saliendo de un café con amigos. Los rumores de una crisis de salud mental hicieron que Bieber respondiera directamente a lo que llamó “mentiras” en sus redes. “Me tratan como un imbécil, pero si recuerdo que soy imperfecto también y que Dios me perdonó, me ayuda a dejar de sentirme superior a esas personas que son crueles e hirientes, porque cuando yo soy realmente honesto también pue-

do ser cruel e hiriente”, escribió.

A todo esto se suma que ha dado un radical giro a su carrera. El año pasado, Bieber decidió dejar SB Projects, la compañía de su exmanager Scooter Braun, quien lo descubrió cuando era niño y con quien trabajó 15 años hasta que este decidió retirarse. Ahora, Bieber maneja su carrera. A principios de este año dejó de seguir en redes sociales —el equivalente en su generación a cortar relaciones— a varios de sus habituales colaboradores y amigos, incluyendo el propio Braun y Ryan Good, quien fue el padrino en su matrimonio y con quien había creado la línea de ropa Drew House en 2019.

A principios de abril, Bieber lanzó una nueva marca, Skylrk, con un video animado en el que parece aludir a la destrucción de esas amistades y el pasado.

En un artículo de The Hollywood Reporter del mes pasado, cercanos del cantante expresaron preocupación. Una fuente anónima comentó que “está perdido” y que “nadie lo protege porque no hay nadie dispuesto a decirle que no”. Hay otros, sin embargo, que creen que tiene suficiente poder aún en la industria y que muestra el camino que seguirán otros artistas.